












































































M. Marc PECHOUX dit que la plupart des communes finance ce temps méridien.

Mme Christine FORNES dit que dans tous les cas, cela vaudra le coup de se pencher sur la question. En tous cas, la 
partie complément inclusif est vraiment importante. 

M. Frédéric VALLOS indique qu'un échange intercommunal relatif au plan climat s'est déroulé le 28 mai à Parcieux
autour du parc public. 15 participants étaient présents. Les échanges ont été très intéressants. La prochaine édition
aura lieu à l'automne avec la visite de l'installation photovoltaïque de l'école de Savigneux porté par la SEM LEA.

De plus, les 4ème rencontres du Plan climat ont eu lieu le mardi 25 juin et ont réuni 28 participants. Trois projets on 
fait l'objet d'ateliers de codéveloppement : 

- Production d'énergie: RSE: Développer l'autoconsommation territorial
- Réemploi: Recyclerie: Sensibiliser à l'usage du textile de la seconde main
- Covoiturage : CCDSV: Communiquer efficacement pour faire connaitre le service de covoiturage qui va être mis en
place par la CCDSV.

La prochaine édition aura lieu en décembre. 

M. Frédéric VALLOS remercie M. Guillaume SOURNAC et les autres services pour leur travail.

M. Frédéric VALLOS informe également le Conseil que dans le cadre du PAIT, projet mené en concertation avec la
Communauté de communes Val de Saône Centre, trois ateliers ont été organisés :

Le 12 juin à Montceau, concernant la restauration collective; 
Le 1" juillet à Saint-Didier-de-Formans concernant l'agriculture; 
Le 2 juillet à Villeneuve concernant l'approvisionnement et la transformation. 

M. Frédéric VALLOS informe également le conseil qu'un COPIL a eu lieu le 26 juin dernier. Ce COPIL a permis la
validation, avec les maires des communes concernées et l'ONF, du plan d'action du schéma d'accueil du public de
Cibeins.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h41. 

Le Secrétaire de Séance, 
Richard SIMMINI 
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